

令和2年6月29日

保護者 各位

駒木野保育園
園長 藤野唯基

食事の時の「おしぼり（口拭き用）タオル」の廃止について
色とりどりの紫陽花がきれいに花を咲かせています。天気の良い日は、
熱中症にも気をつけながら、園庭で「泥んこ遊び」を全身で楽しむ子ども
達の声が響き渡っております。

保育園では、自粛解除後も、コロナウィルス感染症予防対策として、換
気や手洗い等を引き続き行っております。

自粛期間中に、「安全（感染症予防対策）に配慮した保育」を行うのに、
どのようなことに注意が必要か職員で話し合い、食事の時に職員の手が触
れる機会が多い、「おしぼりタオル使用」を検討し、おしぼりタオルを廃止
し、職員の手が触れる機会が少なくてすむ「手・口拭き用ウェットティッ
シュ」を使用する事としました。

駒木野保育園の「安全に配慮した保育の実施」、「保育園の新しい生活様
式」の一環として実施をしますのでご協力をお願いします。

新しいタオルを用意していただいた保護者の皆様もいらっしゃると思ひ
ますが、安全面を考慮しての措置ですのでご理解をお願いします。

対応は次のとおり

・青組・黄組・桃組・赤組

おしぼりタオル・おしぼりケースを使用しません。

・白組・ひよこ組

タオルは使用しませんが食事エプロンは今までとおり使用します。

※ 用意していただくもの

白組 ➡ エプロン 1枚 ひよこ組 ➡ エプロン 3枚

※ エプロンに関しても衛生面を考慮したいと考えておりますので、

新しく購入をお考えの際は、担任にご相談下さい。

開始については、準備が整い次第とします。

以 上